

Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el río Deva en Molleda

<u>16 de junio de 2022-</u> La CH Cantábrico ha realizado trabajos de mantenimiento y conservación en el río Deva, en la localidad de Molleda, término municipal Val de San Vicente.

La protección de margen existente en las inmediaciones de la Vega de Molleda, término municipal de Val de San Vicente, la escollera de protección situada en la ribera de la margen derecha del río Deva se vio afectada en su coronación por avenidas ocurridas a finales del año pasado, que produjeron, además, una importante acumulación de sedimentos arrastrados.

Los trabajos realizados, que supusieron una inversión de 18.970 €, han consistido en el reacondicionamiento de la estructura de protección. Se han utilizado técnicas de bioingeniería como la colocación de malla de coco para afianzar la zona, ensemillado y estaquillado para la restauración del terreno adyacente.

Estos trabajos se realizaron a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos. En el año 2021 la inversión realizada en trabajos de conservación y mantenimiento de cauces en Cantabria fue de 1,6 millones de euros, repartida en 43 actuaciones en 43 municipios.



Localización de la actuación





Antes



Durante: Movimiento de tierras



Durante: Colocación del muro de escollera con malla de coco





Después